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開会 9:54
閉会 10:24

髙橋　眞結美 出席 宮越　正人 出席 小椋　哲也 出席
外山　浩司 出席 中村　忠士 出席

福祉部長 福祉課長 介護支援課長 老人保健施設事務長
干場みゆき 出席 石戸谷　友絵 出席 高橋　勇樹 出席 渡辺　久利 出席

訪問看護ステーション所長 福祉課主幹 介護支援課主幹 居宅介護支援事業所長
堀　　留美 欠席 澤田　憲一 出席 松本　静香 出席 大道　詳子 欠席

福祉課主査 介護支援課主査 地域包括支援センター主査 老人保健施設主査
大森　晴海 出席 天神　幸子 出席 井川　　仁 出席 中田　幸規 出席

老人保健施設主査 老人保健施設主幹 老人保健施設主査
佐藤　裕美 出席 東田知佐子 出席 信免　明花 出席

保健生活部長 保健生活部次長兼保健センター長 保健生活部次長 保健生活部次長兼町民課長

小川　信明 欠席 千葉　　宏 欠席 田村　康行 欠席 谷村　将志 欠席
生活環境課長 保健課主幹 町民課主査 町民課主査

上田　健一 欠席 畠澤みどり 欠席 小野　絵里 欠席 真籠　美香 欠席
町民課主査 生活環境課主査 生活環境課主査 保健課主査

永田　恵一 欠席 木村　洋平 欠席 中川　雅章 欠席 山崎　さおり 欠席
保健課主査 保健課主査 母子健康センター主査
能登麻奈美 欠席 佐伯　祐司 欠席 岩光理代子 欠席

病院事務長 病院事務課長 病院事務主幹 病院事務課主幹
三戸　俊人 欠席 木　直人 欠席 奈良　　司 欠席 大森　圭介 欠席

委員外の出席 西原　浩 合計 １名
事務局職員 局長 干場　富夫 主幹 木幡　友哉 合計 ２名
傍聴者数 一般 0名 報道関係者 0名 合計 0名
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開閉会日時 令和６年４月２２日(月曜日) 会議場所 別海町議会
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9:54　開会
出席委員5名、欠席委員0名、委員外1名、会期1日
挨拶
挨拶及び職員紹介

・一般事務職2名、社会福祉士1名、 保育士2名、栄養士1名、介護支援専門1名、 
介護福祉士1名の計8名を新規採用職員として福祉部に配属している。

暫時休憩　10:00
再開　10:00
議事1　所管事務調査について

(1)第7次別海町総合計画について
・資料により説明
・資料により説明
・資料により説明
・資料により説明
　事業の内容について説明。
  施設の２階は入所者が利用されており、そのロビーの天井に、吊り下げ型のものを平成
３０年度に１基。令和２年度に、リハビリや祝事を行う１階のスペースに、同じく天井か
ら吊り下げ型のものを２基設置している。
　ただ、近年の猛暑で、やはりその機械だけですと施設がなかなか冷えないということで、２
階に天井の吊り下げ型を２基増設し、１階は利用者の方のスペースにはついてますので、
あとは、職員や申込者が利用する各部屋に家庭型のタイプのものを4基設置する予定。

質疑
・子ども・子育て支援事業計画策定事業について、アンケートを取る、あるいは委員会を
開くというような内容になっているが、大まかなスケジュールについて。
・業務委託の入札を今月予定しており、それで業者が決定してからスケジュールを組んで
いこうかなというところ。今まだちょっと詳細のほうは決まっていない。
・子ども子育て会議はどのような形で開催するのか。
・子ども・子育て支援法で定められた合議制の機関として、別海町子ども・子育て会議条
例に基づいて平成25年に設置している。
　委員は12人で、町民の方や、学識経験者などで構成されており、任期は２年。
　所掌事項としては、子ども・子育て支援事業計画の策定に関して意見を述べたり、いろ
んなニーズ調査とかを行う際にその調査について検討をいただいたり計画の素案等ができ
ましたらまたそれの検討をいただいたりというような内容を予定している。
・アンケート調査のやり方、対象者について。
・対象者は、妊婦と小学校の修学前の児童を有する保護者、小学生をお持ちの保護者
の3種類を予定しており、1,000人近くを今のところ予定している。
・集計は係でやるのか、委託するのか。
・データの集計とかは委託しようと考えている。
・介護・障がい福祉サービス事業所物価高騰支援事業について、例えば経営母体が同
じところで、介護サービス事業所、障害福祉サービス事業所が同一の事業所で仕事をし
ているところも、電気代、燃料費は別々に給付なのか。
・基本的には一緒にっていう事業者というか、それはそうそうないが。
・例えば社協とかだったら、介護サービス事業所と、障がい福祉サービスもやっているので。
・今、社会福祉協議会の例が出ました。事業者が障がいのサービスをやっていて、介護サ

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 10番 外山

委員長 10番 外山
福祉部長 干場

委員長 10番 外山
委員長 10番 外山
委員長 10番 外山

福祉課主査 大森
介護支援課長 高橋
介護支援課主幹 松本
老人保健施設事務長 渡辺

委員長 10番 外山
委員 13番 中村

福祉課主査 大森

委員 ９番 小椋
福祉課主査 大森

委員長 10番 外山
福祉課主査 大森

委員長 10番 外山
福祉課主査 大森
委員 ３番 髙橋

介護支援課長 高橋
委員 ３番 髙橋
介護支援課長 高橋
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ービスも中心をやっていてっていう所だと。それにつきましては、障がいのほうで出して、介護
まで出してとなりますので、いずれも、その事業所、１事業所としてカウントしている。
・社会福祉施設等円滑化対策事業について１点、(２)の③で書いてある規定がある。
　だけども、町長が必要と認めた場合はこの限りではないという言い方になって、(３)につい
てもそういう言い方ですね。で、１つは、町長が判断する基準みたいなのがあるのか。
　もう1つは、今年度、６年度で、これのいわゆる例外規定っていうかね、そういうふうに該
当しそうな施設っていうのがあるのか、今の段階でどんなふうな見通しなのか。
・まず１つ目の、そういった町長が判断してっていうとこなんですが、基本的にはそういった支
援については一度でということなんですが、その支援したんですけれども、やはり継続性を
持って施設を運営していかなきゃならない。入所をしている方、利用者の方、経営自体が
継続性を持てるかどうかというものをちょっと我々のほうで内容を精査させていただきまして、
やはり必要な施設、継続性が、事業所の努力も認められるというところで内容については
判断させていただくということになりますので、基本的にその運営状況を全て確認させていた
だいて継続性を持ったものであれば対応していくといった上での、翌年、その翌年というふう
なところで現状想定している。
　それと、もう１点の令和６年度についてなんですが、こちらにつきましては、東の地区に建
設させていただきました地域密着型介護サービスのほうで、実際今経営の状況はあまり良
くないというところもありまして、運営状況を確認させていただいて、精査してっていうところ。
・精査してってことでね。相当これも予算使うわけですから、厳密な精査が行われるものと
いうふうには理解はしてるんですけども、文言として、こういう例、こういう例っていう文言とし
てあるのか、それとも、そういうものはないんだけれども判断していくと、精査して判断していく
ということなのか。
・文言としては、示すものはない。しかし、内容につきましては、今おっしゃられたとおり。そう
いう説明をしていただいた上で判断する。
・老人保健施設改修事業について、平成３０年からずっとついていたということで、以前
入ったことあるんですけど、最終的には各入居している部屋に、エアコンが設置されるのか。
　働いてる職員の、事務所みたいなの2階にあったと思うが、そういうところにもエアコンが設
置されるのか。
・各部屋に将来的には、ということだったんですけれども、現場で働く職員に聞き取りし、ま
ずどこに設置したら利用者に対して有効的だろうといった話の中で、高齢者はですね、比較
的、風を浴びると、あの風を嫌がると。
　なので、本来は熱いのに、また着込まれ、重ね着をするだとか、そういったことも多々ありま
すので、まず、居室には不要ではないかと。で、廊下に設置して、施設全体を冷やすってい
うことから始めてはどうかというところ。各居室に扇風機はついてますので、今後については今
回つけさせていただいてから、また、その要望だとか、その状況ですね。
　あともう1つは、一緒に一気に稼働できる容量っていうのがありますので、今回は、計画し
た段階で、これをいっぺんに同時に稼働しても、保健センターもついてるものですから、一気
に稼働しても問題ないということですので、今後については、要望と、あとはどれくらいその稼
働ができるのかっていうことも考えながらですね、必要であればしていきたいと考えている。
　で、また休憩室に関しては、当然そこで休憩する時は暑いんでしょうけれども、ずっとそこに
こもっている、滞在時間はそれほどなく、特に現場のほうからも上がってませんでしたので今
回は特に休憩室については予定していない。
・居室にはつかないのか。
・設置予定は、居室につけませんで、途中スペースといいますか、利用される方が歩いたり
居室に移動するところの廊下の上に、２基設置する予定。
・他に質疑あるか。

委員 13番 中村

介護支援課長 高橋

委員 13番 中村

介護支援課長 高橋

委員長 10番 外山

老人保健施設事務長 渡辺

委員 ３番 髙橋
老人保健施設事務長 渡辺

委員長 10番 外山
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・なし

閉会挨拶
10:24　閉会

委員 一同
委員長 10番 外山


